

Postulat Fraktion SVP (Ueli Jaisli): Unterstützungsbeitrag für Tierhaltung von öffentlichem Interesse im Dorfzentrum Bümpliz

Seit vielen Jahren betreut der Bümplizer Bauer Hanspeter Schlup seine Tiere – Esel, Schafe, Zwergziegen, Kaninchen – in der Nähe des Bienzgut. Gross und Klein, Alt und Jung haben stets Freude an den Tieren und kommen diese oft besuchen. Dieser kleine „Zoo“ ist ein wichtiger Anziehung- und Treffpunkt für die Quartierbewohner und fördert den Kontakt und Zusammenhalt. Herr Schlup wurde vor einiger Zeit die wertvolle Bertha-Medaille überreicht, eine besondere Auszeichnung, die leider nicht als Futtergeld eingesetzt werden kann. Herr Schlup bezahlt alles Futter und auch Tierarztkosten aus eigener Tasche. In Zusammenhang mit der Verleihung der Bertha-Medaille bitten wir den Gemeinderat Herrn Schlup im Sinne eines Sponsorings und in Anerkennung der erbrachten Leistungen einen einmaligen Unkostenbeitrag auszurichten.

Bern, 05. Juni 2014

Erstunterzeichnende: Ueli Jaisli

Mitunterzeichnende: Kurt Rüegsegger, Hans Ulrich Gränicher, Manfred Blaser

Antwort des Gemeinderats

Der Gemeinderat teilt die Auffassung des Vorstosses, dass der von Hans Peter Schlup hinter dem Bienzgut betriebene kleine Tiergarten eine Bereicherung für das Quartier darstellt und insbesondere für Kinder und Familien, aber auch für ältere Menschen, ein Ort der Ruhe, der Erholung, aber der Begegnung mit Menschen und mit Tieren ist. Dass das Engagement von Herrn Schlup von der Bevölkerung geschätzt wird, zeigt sich darin, dass er bereits mit der Bertha-Medaille ausgezeichnet worden ist.

Zwar unterhält Herr Schlup den Ort aus eigenem Antrieb und als Hobby. Dennoch ist der Gemeinderat der Meinung, dass ein solches Engagement, von dem die Quartierbevölkerung in namhafter Weise profitiert, auch von der öffentlichen Hand wertgeschätzt und anerkannt werden soll und muss. Der Gemeinderat hat deshalb die Situation vor Ort durch die Verwaltung begehren lassen und das Anliegen des Vorstosses geprüft. Er ist zum Schluss gekommen, dass das vorliegende langjährige Engagement auch zum Vorteil der Bevölkerung eine Anerkennung im Sinn des Vorstosses verdient. Der Gemeinderat hat Herrn Hans Peter Schlup deshalb im Sinn einer Anerkennung des Engagement einen einmaligen Unterstützungsbeitrag von Fr. 2 000.00 zugesichert.

Antrag

1. Der Gemeinderat beantragt dem Stadtrat, das Postulat erheblich zu erklären.
2. Die Stellungnahme gilt gleichzeitig als Prüfungsbericht.

Bern, 9. Dezember 2015

Der Gemeinderat